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Suppression de la régie de recettes pour l’encaissement des 
frais de photocopies

Rapport de Yann LORCY

Par  souci  de simplification  et  en  accord  avec   le  Centre  des  Finances  Publiques  de 
Pontivy, une démarche de regroupement de régies est en cours.

Pour ce qui concerne la régie de recettes pour l’encaissement des frais de photocopies, 
le  Centre  des  Finances  Publiques  propose de   la   supprimer  dans   le  même souci  de 
simplification.   En   outre   le   produit   des   recettes   est   dérisoire,   couvrant   à   peine 
l’indemnité de régie versée au régisseur.

Par ailleurs, la régie de recettes pour l'encaissement des produits de l'espace Kenere, 
qui prévoit notamment l'encaissement des recettes de photocopies, est maintenue.

Nous vous proposons      :  

 d’accepter  la suppression de la régie de recettes   pour l’encaissement des frais de 
photocopies avec effet au 1er octobre 2019.  

La délibération est adoptée à l’unanimité.

Fait à Pontivy, le 1er octobre 2019

LA MAIRE
Christine LE STRAT
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